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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES A 
EXECUÇÃO DE BENFEITORIAS NA AVENIDA BENEDITO PIRES 
 

Fomos procurados por vários munícipes que 
residem em um Condomínio de Chácaras localizado às margens da 
Avenida Benedito Pires e os mesmos solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal solicitando providências na via pública 
supramencionada. 

 
Solicitam os mesmos do Poder Executivo 

informações objetivas sobre as providências cabíveis, imediatas e à 
médio prazo, junto à Avenida Benedito Pires, em Assis, 
independentemente do projeto a ser realizado em conjunto com a 
cidade de Cândido Mota, isto porque a maior parte dos acidentes 
graves que vem ocorrendo frequentemente, são nesse trecho urbano, 
colocando em risco moradores, funcionários e proprietários de 
empresas do local. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao 
Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a  esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações: 

 

       
a)- Existe a possibilidade de construção de 

obstáculos com faixas de pedestres na 
Avenida Benedito Pires? 
 

b)- Existe a possibilidade de instalação de 
moderadores de velocidade (radares fixos, 
lombadas, entre outros) na Avenida 
Benedito Pires? 
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c)- Existe a possibilidade de construção de 

canteiro central na Avenida Benedito 
 Pires? 

       
d)- Existe a possibilidade de construção de 

rotatórias na Avenida Benedito Pires? 
 

e)- Existe a possibilidade de instalação de 
placas informativas indicando o inicio e o 
término da Avenida Benedito Pires, nos 
dois sentidos? 
 

f)- Existe a possibilidade de implantação de 
iluminação pública na Avenida Benedito 
Pires, através da arrecadação com a taxa 
de iluminação pública? 
 

g)- Existe a possibilidade de execução dos 
serviços de manutenção e limpeza na 
referida Avenida? 

 
 
SALA DAS SESSÕES, em 10 de junho de 2013. 
 
 
 
 
 

          VALMNIR DIONIZIO-SARGENTO VALMIR 
                                   Vereador – PSC  
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